

Ahora Samuel prevé llevar al mar y a EU a niños del DIF-NL

Ángel Charles

Monterrey, México (08 febrero 2023).- Pese a la polémica desatada en enero del 2022 por sacar al bebé Emilio del DIF Capullos para tenerlo un fin de semana a su casa, el Gobernador Samuel García anunció ayer que su Administración planea llevar de viaje al mar o a Estados Unidos a los menores protegidos por el organismo estatal.

Durante un evento de entrega de camiones en el municipio de García, el Mandatario señaló que será programada una salida para los menores que están a resguardo del Estado.

Comentó que apenas le mencionaría este plan a su esposa Mariana Rodríguez, titular del organismo Amar a Nuevo León, quien frecuentemente ha sacado al bebé Emilio de Capullos y ha publicado fotos suyas en sus redes sociales.

"Hace unos días platicábamos la posibilidad de llevarlos al mar", reveló García, "hoy le voy a dar la noticia a mi esposa para programar, con mucho cuidado obviamente, que los niños del DIF puedan ir de viaje al mar, a Estados Unidos, y vivan como cualquier otro niño de Nuevo León".

Antes del discurso del Ejecutivo, el director de la empresa transportista **Transpaís**, Abelardo Osuna, ofreció como donativo al DIF estatal unos 20 viajes para trasladar a los menores a diferentes destinos turísticos.

"Todos los años", ofreció Osuna, "al ser empresa socialmente responsable, damos donativos en especie a través de los medios que tenemos a organizaciones que dan lo mejor de ellas, sobre todo a los seres humanos que menos tienen, de la comunidad de Nuevo León.

"Este año, señor Gobernador, si usted nos autoriza, si usted nos acepta donar 20 viajes especiales para el DIF de Nuevo León, que serán usados para los niños".

Sin embargo, el Ejecutivo no ofreció detalles de cuándo se realizaría el viaje ni el destino del mismo.
Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.elnorte.com/ahora-samuel-preve-llevar-al-mar-y-a-eu-a-ninos-del-dif-nl/ar2549028>

Fecha de publicación: 08 febrero 2023